



Urkunde

- Preisträger der Shortlist -

Für den Förderpreis der Selbsthilfegruppen 2017 zum Thema „Öffentlichkeitsarbeit im Bereich Gesundheit“ hat sich die Gruppe

AdP e. V.

Regionalgruppe Frankfurt am Main

beworben und durch beispielhaftes Engagement für die Selbsthilfeszene und somit für die Lebensqualität betroffener Menschen eingesetzt.

Die Marion und Bernd Wegener Stiftung bedankt sich für diese hervorragende Arbeit.

Wiesbaden, 22. April 2017

Dr. Bernd Wegener
Marion und Bernd Wegener
Stiftung, Mainz

Dr. Norbert Schütz
Deutsche Gesellschaft für
Innere Medizin

Sven Gerich
Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt
Wiesbaden



Kooperationspartner

